

リーディング ハイスクール で学ぼう！



「リーディングハイスクール事業」とは、進学面等において本県中等教育を牽引する学校づくりに取り組む県指定の事業です。

城ノ内中学校・高等学校 で 夢実現

リーディングハイスクール事業で大きく変わりました

○城ノ内中学校における取り組み

- ◆「先取り学習」の実施 英語・数学・理科の3教科については、中学3年生2学期より、高等学校の指導内容を一部移行(先取り学習)して学習しています。先取り学習で学んだ中学生が高校に進学する際、城ノ内高校では、学習進度とともに習熟度別にも対応した教育制度を導入し、すべての生徒のみなさんが充実した教科指導を受けられる体制を整えています。
- ◆週33時間授業の実施 授業時間の増加により、「先取り学習」の実施が可能となりました。城ノ内中学校では、生徒のみなさんが英語・数学・理科について中学校教育と高校の先取り学習をともに無理なく学べるよう、授業時間を増やしています。7限授業日が週3回になります。
- ◆「グローバルイングリッシュ」の開設 生きて使える英語学習を行うとともに、四国の公立学校では初めて導入された語学学習支援システム(CALLシステム)を活用し、グローバルな「人財」を育成できる科目としています。

○城ノ内高等学校における取り組み

- ◆単位制の導入 興味・関心に応じた科目選択ができたり、進度別・習熟度別の授業を受けたりすることで、学習効果が上がり、進路の実現につながります。
- ◆週35時間授業の実施 授業時間の増加により、高度化した教育内容に余裕を持って対応することができ、学習内容の理解・定着が向上します。
- ◆CALL(語学学習支援)システムの導入 英語の「読む・聞く・話す」技能の向上を図り、コミュニケーション能力やプレゼンテーション能力の向上を図っています。

さらに、「城ノ内生の未来を拓く講演会」や、京都大学・大阪大学などのオープンキャンパスへの積極的な参加、朝のSHR前に自然な英語が聞ける「イングリッシュ・シャワータイム」などの事業も実施しています。

城ノ内高校ならではの多彩な活動で未来を切り拓く「人財」の育成を目指します

- 運動部では定番の部に加え、フェンシング部など城ノ内ならではの部も活躍しています。
- 文化、芸術面でも多彩な活動を展開、文化部も充実しています。
- 総合的な学習の時間「未来設計」では、本格的なプレゼン発表会も実施しています。
- ヨット研修、ゴルフ研修、自然体験活動、海外語学研修など特色ある学校行事を実施しています。

